

07.11.2013

Jugendfeuerwehr testet Wissen



Hebertsfelden. Die Jugendfeuerwehr hat an einem Wissenstest in Thanndorf teilgenommen. Acht Anwärter wurden im Verhalten bei Notfällen geprüft. Verena Dietmannsberger, Alex Brunner und Stefan Westenhuber absolvierten die Stufe 4 und erhielten dafür eine Urkunde. Ausbildung und Unterweisung wurden durchgeführt von Jugendwart Reiner Friedlmeier und Alex Westenhuber. – Prüflinge und Ausbilder (stehend, von links): Alex Westenhuber (2. Jugendwart), Andreas Plattner (Stufe 1), Maximilian Schimpfhauser (Stufe 2), Stefan Westenhuber (Stufe 4), Verena Dietmannsberger (Stufe 4), Alex Brunner (Stufe 4) und Reiner Friedlmeier (Jugendwart); vorne, von links Philipp Pörtl (Stufe 1), Markus Fuchs (1) und Florian Maierhofer (1). – red/Foto: red

(Bericht im Rottaler Anzeiger am Donnerstag, den 07.11.2013)



zum Schließen hier drücken